

## 平成18年度 環境啓発セミナー事業活動報告

### こども環境活動発表会 TeRRAcOYA 《地球小屋 てらこや》を開催

私ども財団法人関西環境管理技術センターは、昭和47年設立以来34年に亘り、主に中小企業を対象として、調査・分析等を通じ、産業に係わる公害その他の地域環境問題に取り組んでまいりました。昨今、環境を守るという観点から、企業や団体、公共団体が協力し、情報交換をしながら共に環境をいかに守るかを考えていくといった参画・協働の必要性が求められております。とりわけ、環境教育・環境学習の担い手として、事業者などの役割の重要性が高まっております。

このような状況を鑑み、本事業は、次世代を担う小学生を対象とした行事として、環境啓発セミナー(環境活動発表会)を開催し、その活動成果を広く配信することにより、より多くの人々の環境活動への参加・参画に寄与することを目的として取り組みました。

当セミナーは、こども環境活動発表会 TeRRAcOYA 《地球小屋 てらこや》と題して、平成19年3月21日(春分の日)、堺市民会館にて開催致しました。開催内容は、「公募による小学生が取り組む環境活動に関する作品展示及び報告会」をはじめ、「環境に関する演劇の公演」、「環境に関する科学的内容の講義(実験形式体験型)」なども行いました。



作品展示会場の様子

当日は300名近い方々の参加があり、展示作品のひとつひとつ

つを興味深く閲覧したり、活動報告を熱心に聞き入っている皆さんの姿がとても印象的でした。また、大阪ガス「ガス科学館」様には、出張講義をお願いし、特に液体窒素を用いた体験型の実験は小学生に大好評でした。さらに、「山崎千恵子一座」による演劇では、地球規模での環境問題をおもしろおかしく表現していただきました。

セミナー全体を通じまして、小学生の皆さんには「環境」というものに対する意識を少しでも持っていただけたように思います。

最後になりますが、今回の行事を開催するにあたりまして、大阪府、大阪府教育委員会、堺市、堺市教育委員会、堺市PTA協議会、大阪府立大学、大阪府民環境会議、株式会社大阪ガスの各位(敬称略 順不同)にはご後援を賜りました。特に、堺市環境活動推進課西尾参事様には並々ならぬご協力を賜りました。この場をお借り致しまして厚く御礼申し上げます。(環境啓発セミナー事業実行委員長 谷口孝誠)